



Justifica Ricardo Monreal la reforma a Ley del Infonavit

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, defendió las reformas a la Ley de Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) y dejó en claro que lo que buscan es acabar con la corrupción en ese organismo, que ha afectado seriamente a los trabajadores.

"Al verla te vas a dar cuenta que lo que intenta la presidenta es combatir la corrupción, las prácticas indebidas, las redes de corrupción que se instalaron y combatir a fondo este problema fundamental para garantizar que el ahorro de los trabajadores esté incólume y sirva al propósito que para el cual fue creado. Por eso te invito a que lo leas, a que la consultes, y estudies el contenido de estas disposiciones", enfatizó a través de un video en sus redes sociales.

Recalcó que con la modificación se podrá terminar con las prácticas indebidas, a fin de garantizar que el ahorro de las y los trabajadores esté incólume y sirva al propósito para el cual fue creado.

Indicó que uno de los temas que más polémica han generado, quizá por la falta de información, es el relativo a la minuta en materia de vivienda con orientación social, pues no es cualquier ley, son 36 ar-

tículos de la Ley del Infonavit y siete de la Ley Federal del Trabajo.

En total son 43 artículos los que serán modificados y por ello se determinó hacer una pausa y analizar esos 43 artículos el próximo año, aunque aclaró que son fundamentales en una situación muy especial que se ha propuesto la presidenta Claudia Sheinbaum.

Asegura que está garantizada la integridad de los recursos de los trabajadores y se dio una pausa para difundirla mejor

CUARTOSCURO.COM



Ricardo Monreal dice que ataca la corrupción.